

Sistema DIF del Municipio  
de Amatitán, Jalisco.

Acta No. 05

Periodo

2021-2024

Informe del Tercer Trimestre

del año 2022

(Julio, Agosto y Septiembre)

Sección Ordinaria del Patronato:

En Amatitán, Jalisco siendo las horas del día 9:00 del Septiembre del año 2022, en el lugar que ocupa el Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia del Municipio de Amatitán, Jalisco Ubicado en 18 calle 16 de Septiembre No. 51, se rindió al patronato del Tercer Informe de Actividades correspondientes a los meses de: Julio, Agosto y Septiembre del año 2022.

Se desprende lo siguiente:

1º Bienvenida

2º Lista de Asistencia

3º Asistencia Alimentaria

\*PAAP

\* Desayunos Escolares

\* 1000 Días de Vida

4º Trabajo Social

5º Desarrollo Comunitario

6º Transparencia

7º Psicología

8º Atención al Adulto Mayor

9º Centros de Convivencia y Alimentación para Adultos Mayores y Grupos Prioritarios

10º Atención de Infancia (Protección de niños, niñas y adolescentes).

11º CADI

12º UBR

13º Asuntos Varios.

## 1º Bienvenida

Se dio inicio a la reunión, dando la bienvenida la Presidenta del Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia del Municipio de Amatitán, Jalisco, la C. Mónica Matilde Alvarado.

## 2º Lista de Asistencia

Se tomó lista de asistencia a los miembros que conforman el padrón para tener córum legal y llevar a cabo la sesión del informe trimestral.

## 3º Asistencia Alimentaria

### \* PAAP

En el mes de julio se hizo la entrega de despensa con sus respectivos litros de leche en el municipio de Amatitán y las 11 localidades que conforman el padrón de despensas PAAP además de que en este mismo mes se entregó una dotación de fruta a todos los beneficiarios.

Visitamos las localidades de Amatitán para conformar los comités de contraloría social, visitamos las oficinas de DIF Jalisco para entregar los comités. Además de llevar a DIF Jalisco la factura del proyecto de Fruta del mes de Julio, con su respectiva verificación.

Se trabajó también en el llenado de cédulas de verificación restantes del mes de junio de las pláticas ofrecidas a los grupos de vulnerabilidad que se les ofrece la despensa.

Por otra parte, se sacaron los pendientes restantes del mes, así como el envío de evidencia de las actividades realizadas, la preparación de la segunda etapa para los comités de contraloría de las localidades del pueblo.

En el mes de agosto, se realizó entrega de despensa, en el municipio y en sus respectivas localidades, visitamos las localidades de Amatitán para el llenado de la segunda cédula de vigilancia de los comités de contraloría social. Se trabajó también en el llenado de cédulas de verificación restantes del mes de junio de las pláticas ofrecidas a los grupos de vulnerabilidad que se les ofrece la despensa.

Por otra parte, se sacaron los pendientes restantes del mes, así como el envío de evidencia de las actividades realizadas, la preparación de la segunda etapa

Para los comités de contraloría de las localidades del pueblo. También se participó en el evento del adulto mayor por parte del DIF Municipal a los personas inscritas en dicho programa.

En el mes de septiembre se hizo una visita al sistema DIF Jalisco, con la finalidad de revisión y firma de los comités de contraloría social del municipio de Amatitán. Además se recibió la dotación de despensa y leche de los beneficiarios del programa, la cual fue entregada a estos mismos.

Por otra parte se dio el tema previsto del mes y se recolectó el llenado y firma de cédulas de supervisión de los pertenecientes al programa.

También se entregaron los manuales de menús de alimentación que el programa propone para la elaboración de alimentos que integran la despensa a los representantes de cada comité de contraloría social, así como también se les informó y se les dio a conocer a todos los beneficiarios para darles más de una opción de comida.

Se estuvo trabajando en la elaboración del primer informe correspondiente al programa, junto con evidencias fotográficas para el apoyo y se presentó el día 29 de octubre, junto con las otras áreas correspondientes a alimentaria y las restantes del sistema DIF Municipal.

### \*Desayunos Escolares

Se dio cierre de padrón 2021-2022.

Se recibieron las despensas de agosto, septiembre y octubre.

Se visitaron los planteles escolares para hacer la entrega de despensa de dichos meses.

Se cargo a plataforma drive archivos tales como programaciones, calendarios de entrega así como recibos de pago, inventarios, fotografías de evidencias de cocinas Menutre. Se hicieron los formatos de aseguramiento de calidad del mes de agosto, septiembre y octubre.

Asistí a una capacitación en el mes de agosto para hacer el nuevo levantamiento de padrón 2023.

Se visitaron los planteles para recoger nuevos documentos de los beneficiarios para el nuevo ingreso del padrón de desa-

yunos escolares. Se visitaron los planteles para hacer recuperación de la talla y el peso de los beneficiarios de descuentos escolares.

Se capturó en plataforma sapmu las actividades diarias realizadas durante el mes de julio, agosto y septiembre. Se dieron de alta las escuelas en la plataforma de descuentos escolares y así poder hacer el registro del nuevo padrón 2022-2023.

Se visitaron los planteles para hacer el nuevo comité de padres de familia.

### \*1000 Días de Vida

En el mes de julio se realizó la entrega de leche y despensa correspondiente al mes, se dio la plática mensual a beneficiarios, se recabaron las firmas correspondientes para luego ser enviadas para su revisión a DIF Jalisco.

En el mes de Agosto se realizó la entrega de leche y despensa correspondiente al mes, se dio la plática mensual a beneficiarios, se recabaron las firmas correspondientes para luego ser enviadas para su revisión a DIF Jalisco.

En este mismo mes se entregó el segundo paquete de controlaría social en las instalaciones de DIF Jalisco.

Se tuvo capacitación en DIF Jalisco, por la Semana internacional de la lactancia.

En el mes de septiembre se realizó la entrega de leche y despensa correspondiente al mes, se entregó a cada beneficiario un manual de monos correspondiente a cada padrón, se dio inicio a la segunda captura de eficiencias.

### 4º Trabajo Social

En el trimestre de Julio a Septiembre trabajo social atendió a los habitantes del municipio y delegaciones mediante diferentes tipos de atenciones como apoyo a transporte para las personas que se encuentran en una situación vulnerable y de bajos recursos que no pueden cubrir sus gastos de transporte, apoyando con un oficio al transporte multimodal quick en hacer un 50% de descuento al beneficiario y acompañante esto para coadyuvar en la salud de los habitantes del municipio y delegaciones.

También se da el apoyo de prestación de silla de ruedas y andadera a personas que requieren de esta por cuestiones de salud, teniendo un contrato de 3 meses renovándolo en caso de que sea necesario neceitando la silla de ruedas.

Además también se atiende solicitudes y oficios que llegan de parte de la Fisicalia u otras instituciones realizando visitas domiciliarias y entrevistando para mandar la información requerida.

En el mes de julio del año 2022 se trabajó con el subprograma "apoyos y servicios asistenciales a Familias en situación vulnerabilidad 2022. El objetivo del programa es contribuir a modificar y mejorar las condiciones de vida de las personas que se encuentran en situación de vulnerabilidad a consecuencia de los factores sociales que implican en el desarrollo integral del individuo y/o de la familia. Se considera población objetivo a las personas o familias que cubren el perfil de sujetos de asistencia social de acuerdo con el Código de Asistencia Social del Estado de Jalisco:

Todas las niñas, niños y adolescentes, en especial aquellos afectados por: desnutrición, deficiencias en su desarrollo, condiciones familiares adversas, maltrato, abandono, ausencia o irresponsabilidad por progenitores.

**Mujeres:** En gestación o lactancia, madres adolescentes y madres solas, en situación de maltrato o abandono y/o en situación de explotación.

• Indígenas migrantes, desplazados o en situación vulnerable. • Migrantes. • Personas con discapacidad o necesidades especiales. • Víctimas de la comisión de delitos.

**Adultos Mayores:** En desamparo marginación o sujetos a maltrato, con discapacidad o que ejerzan la patria potestad. Dependientes de personas privadas de su libertad, desaparecidos, enfermos terminales, Alcohólicos o fármaco dependientes.

• Indigentes. • Personas afectadas por desastres naturales. • Alcohólicos y fármaco dependientes.

Los apoyos y servicios asistenciales para atender a diversas familias o personas con vulnerabilidad transitoria o permanente del estado del municipio fueron:

Enseres Domésticos básicos, insumos para higiene personal, implementos para rehabilitación, prótesis, lentes, Fórmula láctea, suplementos alimenticios, medicamentos, insumos para la salud, médicos y estudios especializados, servicio funeral, transporte

terrestre y aéreo, pañales, pago de trámites de pasaporte y visa para asuntos de atención médica de la Fundación Michou y Mou y materiales para pequeños comercios.

Donde la trabajadora social acudió a los domicilios para realizar estudios socioeconómicos y entrevistas así como también requirió los documentos de soporte para la comprobación del apoyo. El recurso otorgado fue de \$100,000.0 pesos con el cual se apoyó a un total de 21 beneficiarios del municipio y localidades, otorgando dos bases de como individual, dos colchones individuales, ciento veinte paquetes de pañales, una pieza de tento, una andadera con asiento, 2 sillas de ruedas un cómodo plegable, ciento veinte ensures, material de curación, ciento cincuenta ensures, estudios especializados como resonancia magnética, medicamento, bolas de colostomía, sondas, bolas reductoras de orina y placas dentales. El cual se coadyuvo en la salud y alimentación de cada uno de los beneficiarios.

## 5º Desarrollo Comunitario

En este tercer trimestre de julio, agosto y septiembre no se estuvo trabajando con estos grupos de desarrollo.

## 6º Transparencia

Este trimestre se trabajó en el derecho a la Información Pública, actualizando periódicamente los archivos fundamentales que se nos atribuyen en la Ley de Transparencia y Acceso a la Información Pública del Estado de Jalisco y sus municipios, garantizando con ello a la sociedad la Transparencia y la rendición de cuentas.

A los también se ha dado trámite a las solicitudes de información que se recibieron vía Plataforma Nacional de Transparencia (PNT) y correo Institucional, realizando el trámite interno necesario para estar en condiciones de entregar la información solicitada.

Se siguió realizando capacitación a los áreas para abrir los archivos a la plataforma nacional de transparencia y a reincorporar a las nuevas personas asignadas a los áreas generadoras de información.

## 7º Psicología

En el mes de Julio se brindó atención psicológica a 3 niños, 2 adolescentes y 2 adultos.

En el mes de Agosto se brindó la atención psicológica a 4 niños, 2 adolescentes y 5 adultos.

En el mes de Septiembre se brindó la atención psicológica a 3 niños, 2 adolescentes y 3 adultos.

## 8º Atención al Adulto Mayor

En este trimestre se reanudaron actividades con el grupo de la tercera edad iniciando en el mes de julio los días martes de 5:00 p.m. a 7:00 p.m. realizando actividades recreativas y acorde a su edad como manualidades y juegos de mesa.

En el mes de agosto tuvimos el certamen de la embajadora de la tercera edad que se llevó a cabo en la casa de la cultura con la participación de concurso de rebozo un grupo de la tercera edad de arenal un músico violinista y la presencia de la última Reyna de la tercera edad 2018-2021 en este mismo mes se celebró al adulto mayor en las instalaciones del DIF municipal ofreciéndoles comida, refrescos, elotes, postres, juegos, concursos y música en vivo obsequiándoles premios.

En el mes de Septiembre se continúan con las actividades y se lleva a cabo el concurso de la embajadora de la tercera edad a nivel regional siendo sede el municipio de tequila.

## 9º Centros de Convivencia y Alimentación para Adultos Mayores y Grupos Prioritarios

En este trimestre se entregaron 11,440 raciones de alimentos a los beneficiarios del programa comedor asistencial que incluye desayuno y comida se revisó que estuviera todo el paquete completo del padrón para iniciar con la plataforma y dar de alta a los adultos mayores beneficiados y hacer el registro diario, en el mes de julio se amplía el padrón agregando 10 beneficiarios más teniendo en total 60 personas, también se realiza el comité de contraloría social y de le da continuidad para la entrega de actividades en tiempo y forma así mismo se recibe el recurso económico del comedor asistencial de los meses julio a diciembre. Se llevó a cabo la celebración del adulto mayor junto con el grupo de la tercera edad en donde hubo comida,

elotes, pastel, juegos y concursos dándoles su respectivo premio con música en vivo.

## 10° Atención de Infancia (Protección de niñas, niños y Adolescentes).

En el área de Niñas, Niños y Adolescentes, solo se ha apoyado con los talleres de "Conectando con mis emociones" de la mano de DARE a escuelas y secundarios del municipio.

No se ha trabajado las temáticas de prevención por falta de grupo.

## 11° CADI

Horario de atención de lunes a viernes de 7:30 a 2:00.

Grados y Grupos:

Maternal A, Maternal B, Maternal C, Preescolar 1A, Preescola 1B, Preescolar 2A y Preescolar 2B.

En el periodo de 01 de julio al 27 de Septiembre se atendieron a 97 alumnos. Al corte se atienden 90 niños de ellos 47 son niños y 43 niñas.

Se mantiene el protocolo recomendado por DIF Jalisco motivo: Covid-19

- \* Sanitización de áreas (aulas, oficinas, cocina, baño, bodega, etc.)
- \* Filtro al ingreso del plantel (gel antibacterial, y uso de cubre bocas)
- \* Fumigación para control de plagas (extra).

En coordinación con el personal del centro de salud municipal se monitorea mensualmente la actividad del mosquito del dengue para su control y erradicación.

Dirección: ~~Alcaldía Municipal y Ayuntamiento de Amatitán~~

• Atendí las necesidades de 15 padres de familia que se acercaron a mí solicitando apoyo y orientación.

• Apoye a la dirección de educación con la entrega de mochilas, útiles, y uniformes escolares en las escuelas del municipio. Y entrega de butacas.

• Dije la decoración en globo para cruz roja Amatitán en su taller de verano.

• Asistí al evento organizado por DIF Amatitán "Embajadora de la tercera edad".

• Se realizaron actividades recreativas con los alumnos de 1A general T/M de la preparatoria de Amatitán.

• Asistí al primer informe de gobierno, administración 2021-2024

• Apoye en labores de limpieza y apoyo a personas afectadas con la inundación.

• Apoye en el desfile del 16 de Septiembre organizado por el H. Ayuntamiento.

Trabajo Social:

Realizo entrevistas y estudios socioeconómicos a alumnos de nuevo ingreso. Actualizo las cuotas de todos los alumnos del jardín.

Psicología:

Realizo entrevistas y valoración a los alumnos de nuevo ingreso. Participo en capacitación junto con el personal docente para trabajar con niños de educación especial.

Cocina:

Se dieron 2,869 desayunos, 1,076 colaciones y 2,653 comidas.

Festivales:

Acto académico, día de los niños héroes, día del charro y día de la Independencia de México.

## 12° UBR

En este trimestre se comenzó con un horario de 8:00 a.m. a 2:00 p.m. con una capacidad de atender 9 pacientes al turno con un tiempo de 40 min. por cada sesión.

Pacientes que han sido dados de alta, nuevos y bajos durante estos 3 meses:

Dados de alta 8, nuevos 4 y dados de baja 13.

Total de sesiones que se han brindado por semana durante estos 3 meses:

semana 1-7 pacientes, semana 2-18 pacientes, semana 3-22 pacientes, semana 4-25 pacientes, semana 5-28 pacientes, semana 6-30 pacientes, semana 7-26 pacientes, semana 8-21 pacientes, semana 9-27 pacientes, semana 10-28 pacientes, semana 11-27 pacientes, semana 12-21 pacientes, semana 13-25 pacientes, semana 14-24 pacientes.

## 13° Asuntos Varios

Foto tercer trimestre del año 2022, se realizó el mantenimiento del vehículo, estuvo en reparación, la pila y las 4 llantas no estaban en funcionamiento, para poder evitar un accidente se mandaron cambiar.

Aula Virtual CADI

Se realizó un proyecto a Bloom Farms, para ver si nos podían apoyar con más computadoras para poder completar el aula virtual, el oficio fue aprobado, nos apoyaron con 10 computadoras.

Al mismo se solicita la autorización al patronato para dar de baja a la C. Susana Ozuna Gómez directora de la instancia de la mujer, ya que por motivos personales ya no está laborando en el

H. Ayuntamiento quedando en su lugar el C. Brigido Ramírez Rivera Director de la Instancia de la Mujer del H. Ayuntamiento.

Así mismo les solicito a los miembros del patronato para dar de baja el cual es testigo de calidad al C. Carlos Alberto Ortiz Reynoso Secretario quedando en su lugar como testigo la C. Michelle Estefanía Larios Rivera, encargada del Área de Transparencia del Sistema DIF Municipal.

### Egreso e Ingresos del trimestre.

Egresos	Ingresos
Julio → \$288,525.87	\$272,461.70
Agosto → \$290,484.89	\$349,406.50
Septiembre → \$353,649.00	\$312,262.62

Siendo las 11:00 hrs del dia 30 de Septiembre del año 2022, levantando la presente acta para constancia y firma de los que en ella intervinieron.

### Miembros del Patronato

Mónica Adame A

C. Mónica Matilde Adame Alvarado

Presidenta del Sistema DIF y Patronato.

C. José Saúl Pérez Ocampo  
Presidente Municipal de Amatitán,  
Jalisco.

Lic. Araceli Ramos Cordero  
Síndico Municipal de Amatitán,  
Jalisco.

C. Kenia Lizette Adame Gutiérrez  
Directora General del Sistema DIF  
Municipal de Amatitán, Jalisco.

Lic. Severo Zepeda Meléndez  
Encargado de Hacienda Pública del  
Municipio de Amatitán, Jalisco.

*Jesús*  
Lic. Jessica Margarita Cortes H.  
Regidora de Participación Ciudadana,  
Educación, Transparencia y Relación  
de Cuentas.

*Raúl*  
C. Raúl Zepeda Gómez  
Regidor de Desarrollo Económico  
Servicios Públicos y Deporte.

*Noe Andrea*  
Ing. Noe Ríos Flores  
Regidor de Cultura, Festividades  
Ecología y Turismo.

*B*  
C. Brigido Ramírez Rivera  
Director de la Instancia de la  
Mujer.

*Pablo*  
Dr. Pablo Delgado Juarregui  
Representante del Sector Soledad

### Testigos de Calidad

*Mónica*  
C. Michelle Estefanía Larios R.  
Encargada del Área de Transparencia  
del Sistema DIF Municipal de  
Amatitán, Jalisco.

*Fabio*  
C. Fabián Saldíval Ramírez  
Oficial Mayor.

*José*  
Lic. José Diego Landeros Pérez  
Contador del Sistema DIF de Amatitán, Jal.